



Depuis le 3 avril et jusqu'au 9 avril, Charles Blé Goudé, leader du Congrès panafricain pour la justice et l'égalité des peuples (Cojep), est en séjour au Cameroun à l'invitation de Serge Espoir Matomba, premier secrétaire du Peuple uni pour la rénovation sociale (PURS). Ce séjour est marqué par une série de conférences, d'échanges d'expériences et de partages avec le peuple camerounais.

Bien que les détails des conférences débats ne soient pas encore entièrement dévoilés en raison de réglages administratifs en cours, Charles Blé Goudé se prépare à partager sa vision du panafricanisme et ses réflexions sur la souveraineté de l'Afrique. Son programme prévoit des escales à Douala et à Yaoundé, où il abordera ces thématiques avec les citoyens.

Engagés dans la cause panafricaine, Charles Blé Goudé et Serge Espoir Matomba ont déjà coopéré lors d'un mini-sommet à Abidjan en novembre dernier. Ce mini-sommet a réuni des leaders africains autour de la mutualisation des moyens pour renforcer la souveraineté du continent. Une deuxième édition est d'ailleurs prévue cette année en République centrafricaine, dans le but de transformer le mini-sommet en un sommet de grande envergure.

La présence de Charles Blé Goudé au Cameroun vise à stimuler la réflexion sur les enjeux panafricains et à encourager la coopération entre les peuples africains pour un avenir commun et prospère sur le continent.